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ATA 09/2025 - SESSÃO ORDINÁRIA

8ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 14ª Legislatura - 14 de abril de 2025.

8ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa
da 14ª Legislatura - 14 de abril de 2025.

Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas e sete
minutos, reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores de
Braga  de  BRAGA-RS,  presidida  pelo  Vereador  Everaldo  Mangini  (MDB)  1ª  Verificação  de
Quórum de Abertura, estando presente os seguintes Vereadores: Ver. Adimir Werner Schmitt
(MDB), Ver. Bolivar José Della Libera (PP), Ver. Carlos Alberto Lorenzatto (PP), Ver. Dorival
Mattos de Morais (PDT), Ver. Everaldo Mangini (MDB), Ver. Genésio Bartolomeu Renz (PT), Ver.
Inez Teresinha Lorenzatto Della Libera (PP), Ver. Ivone Amaral da Silva (MDB), Ver. Orlando
Ricardo Tavares (MDB). O Presidente invocando a proteção de Deus e com fundamento na Lei
Orgânica declarou aberta a Sessão. Leitura de um trecho bíblico pelo Ver. Carlos Alberto
Lorenzatto. Em prosseguimento passou à deliberação da ata da sessão anterior, Ata nº 08,
Sessão Ordinária, de 07 de abril de 2025. Ata aprovada, por unanimidade. Após o Presidente
determinou a leitura das matérias previstas no Expediente, na forma prevista no art. 162 e
163 do Regimento Interno. Oficio nº. 073/2025/SMECT; OFÍCIO MDB Nº. 01/2025; Ofício nº. 008
e 009/2025/GAB/CV; Moção de Pesar nº. 03/2025. Em seguida o Ofício para uso do Plenário
para Convenção do MDB foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em
votação, sendo aprovado por todos. PEQUENO EXPEDIENTE: Iniciada a leitura da Indicação Nº
07 de 14 de abril de 2025, que PARA QUE SEJA FEITA A IMPLANTAÇÃO DE ESTACIONAMENTO
OBLÍQUO NO TRECHO DA RUA CONDE D’EU COMPREENDIDO ENTRE A CASA DO LUIZ CARLOS
VIGNE PEDROSO (COCO) E A ESQUINA DO CTG QUERÊNCIA DA SAUDADE, VISANDO O MELHOR
APROVEITAMENTO  DO  ESPAÇO  PÚBLICO,  ORGANIZAÇÃO  DO  TRÂNSITO  E  AUMENTO  DA
OFERTA  DE  VAGAS  PARA  VEÍCULOS,  TENDO  EM  VISTA,  QUE  FACILICITARIA  O
ESTACIONAMENTO NAS REALIZAÇÕES DE EVENTOS DO CTG. Em defesa o Ver. Carlos disse que
tinha notado que quando saia algum evento no CTG faltava estacionamento, sendo que a rua
era  larga  e  permitia  que  fosse  feito  esse  estacionamento  oblíquo  e  agradecia  se  fosse
atendido. LEITURA DO EXPEDIENTE E PROPOSIÇÕES: Iniciada a leitura do Projeto de Lei Nº 18
de 09 de abril de 2025, que INSTITUI COMISSÃO PERMANENTE DE SINDICÂNCIA E PROCESSO
ADMINISTRATIVO DISCIPLINAR E ESPECIAL, ATRIBUI GRATIFICAÇÃO AOS SEUS MEMBROS E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Incluído(a) para encaminhamento às Comissões de Legislação e; de
Finanças e Orçamento. Iniciada a leitura do Projeto de Lei Nº 19 de 09 de abril de 2025, que
AUTORIZA  O  PODER EXECUTIVO MUNICIPAL  A  ABRIR  CRÉDITO ADICIONAL  ESPECIAL  POR
SUPERÁVIT. Incluído(a) para encaminhamento às Comissões de Legislação e; de Finanças e
Orçamento. Em seguida a Sessão foi suspensa por quinze minutos para que as Comissões se
reunissem e emitissem os pareceres do Projeto de Lei nº. 019/2025 em regime de urgência.
ORDEM DO DIA:  LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS
REFERENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 019/2025. Em seguida os Pareceres foram postos em
discussão, não havendo manifestações foram postos em votação, sendo aprovados por todos.
Iniciada a apreciação do Projeto de Lei Nº 19 de 09 de abril de 2025, que AUTORIZA O PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL POR SUPERÁVIT. Em seguida o
Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações, foi posto em votação, sendo
aprovado por unanimidade. LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E
FINANÇAS REFERENTES AO PROJETO LEGISLATIVO Nº. 002/2025. Em seguida os Pareceres
foram postos em discussão, não havendo manifestações foram postos em votação, sendo
aprovados por todos. Iniciada a apreciação do Projeto de Lei Nº 02 de 07 de abril de 2025, QUE
AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO DE BRAGA A EFETUAR CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA EM
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CARÁTER DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO E, DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o
Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações, foi posto em votação, sendo
aprovado por unanimidade. LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E
FINANÇAS REFERENTES AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 04/2025. Em seguida os Pareceres
foram postos em discussão, não havendo manifestações foram postos em votação, sendo
aprovados por todos. Iniciada a apreciação do Projeto de Resolução Nº 04 de 07 de abril de
2025,  QUE  AUTORIZA  O  PODER  LEGISLATIVO  DE  BRAGA  -  RS  A  REDUZIR  DOTAÇÃO
ORÇAMENTÁRIA. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações, foi
posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. Prestação de Contas – Despesas do
Poder Legislativo de Braga – Mês de Março de 2025: Água – R$ 187,62; Energia Elétrica – R$
473,10;  Telefone – R$ 208,37;  Internet –  R$ 114,90;  Abase – R$ 3.062,48;  Aluguel  –  R$
2.775,50; In Legis Consultoria e Assessoria – R$ 810,18; INSS Servidores e Vereadores – R$
6.779,89  (mês  de  fevereiro);  Subsídios  dos  Vereadores  –  R$  27.801,67;  Salários  dos
Funcionários – R$ 12.447,82; Vale-Alimentação dos Funcionários – R$ 1.710,00; Ipê-Saúde – R$
1.242,48 (mês de fevereiro); Tarifa Bancária Ipê-Saúde – R$ 14,17 (tarifa de fevereiro); Jornal
O Celeiro – R$ 165,00; Diárias – R$ 700,00; Dressler – R$ 380,00; Santi Informática – R$
120,00; Aquisição de CPU – R$ 2.880,00; Recarga de Extintores – R$ 240,00; Aticon Tecnologia
da Informação – R$ 1.600,00; Consultório Médico (atestado demissional servidor) – R$ 70,00.
Total de despesas mês de março de 2025 – R$ 63.783,18. Devoluções para a Prefeitura – R$
914,97; Reduções Orçamentárias – R$ 32.000,00 (vale-alimentação servidores do Executivo).
Duodécimo Recebido – R$ 112.623,00. Esgotada a Ordem do Dia, foi concedida a palavra para
Explicações Pessoais, na forma prevista no art. 169 do Regimento Interno, conforme inscrição
prévia.  Usou  da  palavra  o  Vereadora  Inez  que  iniciou  saudando  a  todos,  disse  que  ficou
chateada com uma situação e gostaria de esclarecer, referente as diárias, que sua intenção
era  somente  que  qualquer  vereador  que  tirasse  diárias  que  é  um  dinheiro  público,
posteriormente trouxesse a conhecimento de todos, o que foi buscar de recursos e quais
projetos. Disse que sua intenção não foi ofender o colega, Ver. Everaldo, e que realmente as
sessões  estavam indo bem,  o  convívio  entre  os  colegas  estava bom,  porém,  só  achava
pertinente haver esta prestação de contas após as diárias,  para que também os demais
pudessem reforçar os pedidos para os parlamentares. Finalizou pedindo desculpas por ter
falado, mas que fez na melhor das intenções, não sendo por fofoca, que até ficou sentida por
isso. O Ver. Everaldo disse que foi viajar, foi nos gabinetes dos deputados e que havia tirado
cinco diárias e que os comentários que escutou foi que ele havia feito mais diárias, sendo que
isso foi o que ele não gostou. Antes de finalizar o Presidente informou que a próxima sessão
seria realizada no dia 22 de abril de 2025 devido ao Feriado Nacional de Tiradentes. Nada mais
havendo a  tratar,  às  19h48min,  lavrou-se a  presente ata  que vai  assinada por  mim,  1ª
Secretária da Câmara e pelo Presidente da Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de
Braga, aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco.

 

Vereador Everaldo Mangini

Presidente da Câmara

 

Vereadora Inez Teresinha Lorenzatto Della Libera

1º Secretário(a) da Câmara


